



Lu4u.de

Stadtranderholung

Sommerferien mitten in Ludwigshafen - Alles andere als langweilig!

Infos für Kinder



Für Kinder von sechs bis zwölf Jahren gibt es die Stadtranderholung an der Großen Blies. Hier erwartet dich ein riesiges Angebot an Spielen, Werk- und Bastelaktionen, Wasserspiele und Ausflüge, Kindercafé und noch vieles mehr.

Ein Bus holt dich in deinem Stadtteil ab und bringt dich am späten Nachmittag wieder zurück, von Montag bis Freitag, zwei Wochen lang. Morgens trifft ihr euch in eurer Gruppe von bis zu 18 Kindern und zwei erwachsenen Betreuern zum gemeinsamen Frühstück, danach geht es los mit dem Ferienspaß.

In der ersten Woche werdet ihr meistens mit eurer Gruppe gemeinsam in die Stadtranderholung hineinschnuppern. Du lernst das Gelände kennen und schließt neue Freundschaften mit den anderen Kindern in deiner Gruppe. Spätestens am Ende der ersten Woche bist du dann schon ein "alter Hase" und wählst selbständig aus, an welchen Angeboten du teilnehmen möchtest.

Mittagessen gibt es wieder gemeinsam mit deiner Gruppe in eurer "Halle", einem von drei großen Zelten. Nach dieser Mittagspause kann es dann weitergehen.

Bevor du mit dem Bus wieder nach Hause fährst, gibt es noch Kuchen oder Kaffeestückchen, dazu leckere Milchgetränke.

Am letzten Tag feiern alle zusammen ein rauschendes Abschiedsfest, zu dem auch deine Eltern eingeladen sind.

Neugierig geworden?

Dann erzähl doch mal deinen Eltern von der Stadtranderholung an der Blies.